



SAMBUTAN

SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI

ACARA : PENEKASAN BATAS WILAYAH
KECAMATAN DI KECAMATAN
TAMBELANG, TAMBUN UTARA,
CIBITUNG DAN TAMBUN SELATAN

HARI/TGL. : RABU, 16 NOVEMBER 2022

PUKUL : 08.00 s/d SELESAI

TEMPAT : HOTEL SUNNERA ANTERO

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلُصْ عَقْدَةَ
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESRA
KABUPATEN BEKASI, IBU SRI ENNY
MAINIARTI;

YSH. KEPALA BAGIAN TATA PEMERINTAHAN SETDA
KABUPATEN BEKASI, BAPAK IMAN SANTOSO;

YSH. NARASUMBER DARI BIRO PEMERINTAHAN
DAN OTDA SETDA PROVINSI JAWA BARAT,
BAPAK AZIS ZULFIKAR ALY YUSCA, BAPAK
SURYA KENCANA, DAN IBU VENISA
PATRIANA;

YSH. CAMAT DAN KASI PESERTA KEGIATAN
PENEGASAN BATAS WILAYAH KECAMATAN;

SERTA PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEPADA ALLAH SWT, KARENA ATAS RIDHO DAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR DAN BERKUMPUL DI TEMPAT INI, DALAM RANGKA KEGIATAN **PENEGASAN BATAS WILAYAH KECAMATAN DI KECAMATAN TAMBELANG, KECAMATAN TAMBUN UTARA, KECAMATAN CIBITUNG DAN KECAMATAN TAMBUN SELATAN, KABUPATEN BEKASI, PROVINSI JAWA BARAT, TAHUN 2022.**

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

BERDASARKAN PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI NOMOR 141 TAHUN 2017 TENTANG PEDOMAN PENEGASAN BATAS DAERAH, DITEGASKAN BAHWA PENEGASAN BATAS DAERAH DITITIK BERATKAN PADA UPAYA MEWUJUDKAN

BATAS DAERAH YANG JELAS DAN PASTI, BAIK DARI ASPEK YURIDIS MAUPUN ASPEK FISIK DI LAPANGAN.

TUJUAN PENEKASAN DAN PENETAPAN BATAS DAERAH DALAM KONSEP OTONOMI DAERAH ADALAH UNTUK MENGETAHUI SEJAUH MANA BATAS SPASIAL SUATU STATUS HUKUM, MULAI DARI KEPEMILIKAN, HAK GUNA, BATAS PERUNTUKKAN DALAM TATA RUANG, TANGGUNG JAWAB PENGELOLAAN PEMERINTAHAN, PERPAJAKAN HINGGA UNTUK MENENTUKAN LUAS AREA GUNA MENGHITUNG POTENSI SUMBER DAYA, KEPADATAN PENDUDUK HINGGA DANA PERIMBANGAN DAERAH.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PENATAAN BATAS DAERAH TERTENTU MENJADI HAL YANG SANGAT PENTING BAGI PEMERINTAH DAERAH. HAL INI DILAKUKAN DENGAN MEMPERTIMBANGKAN ADANYA PENINGKATAN

PEMBANGUNAN YANG DILAKSANAKAN OLEH PEMERINTAH MAUPUN SEKTOR SWASTA.

PERTUMBUHAN AKTIVITAS EKONOMI MASYARAKAT DAN ADANYA SUMBER DAYA ALAM YANG MENJADI NILAI TAMBAH EKONOMI PADA SUATU WILAYAH TERTENTU DIKHWATIRKAN DAPAT MEMICU TERJADINYA SENGKETA WILAYAH ANTAR DAERAH YANG BERBATASAN SECARA LANGSUNG.

KONDISI INILAH NANTINYA YANG AKAN MENYULITKAN APABILA BATAS DAERAH YANG SELAMA INI BERUPA BATAS ALAM TELAH BERUBAH SECARA FISIK, BAIK ITU DISEBABKAN OLEH FAKTOR BUATAN MANUSIA MAUPUN GEJALA ALAM.

MAKA DARI ITU, BATAS DAERAH MENJADI SANGAT PENTING UNTUK KEJELASAN PELAKSANAAN TATA RUANG, KEJELASAN CAKUPAN ADMINISTRASI

KEPENDUDUKAN, KEJELASAN PEMILU PILKADA, KEJELASAN ADMINISTRASI PERTANAHAN, KEJELASAN PERIJINAN SERTA KEJELASAN BATAS KECAMATAN DAN DESA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MELALUI KEGIATAN PENEGASAN BATAS WILAYAH INI, SAYA BERHARAP KEPADA REKAN-REKAN YANG BERTUGAS DI DESA/KELURAHAN MAUPUN KECAMATAN YANG BERBATASAN LANGSUNG DENGAN KECAMATAN TAMBELANG, KECAMATAN TAMBUN UTARA, KECAMATAN TAMBUN SELATAN DAN KECAMATAN CIBITUNG INI DAPAT MEMILIKI PENGETAHUAN DAN PEMAHAMAN LEBIH BAIK LAGI MENGENAI KONSEP ARAH KEBIJAKAN MAUPUN TEKNIS PENATAAN DAN PENEGASAN BATAS DAERAH.

SELAIN ITU, SEMOGA REKAN-REKAN JUGA DAPAT LEBIH MENGENAL BATAS WILAYAH, BAIK PADA LINGKUP BATAS KABUPATEN, KECAMATAN DAN DESA/KELURAHAN, SEHINGGA NANTINYA TATA KELOLA PEMERINTAHAN BAIK PADA LINGKUP KABUPATEN, KECAMATAN MAUPUN DESA/KELURAHAN DAPAT LEBIH DIOPTIMALKAN LAGI DALAM RANGKA MENCAPAI TUJUAN PEMBANGUNAN DAN PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

KEMUDIAN KEPADA PARA NARASUMBER, TERIMAKASIH ATAS KESEDIAAN WAKTUNYA KARENA TELAH HADIR PADA KEGIATAN HARI INI. MOHON KIRANYA BAPAK/IBU NARASUMBER DAPAT MEMBERIKAN INFORMASI, PENGETAHUAN DAN PENGALAMANNYA SECARA OBJEKTIF, PROPORSIONAL DAN AKTUAL KEPADA PARA PESERTA YANG SESUAI DENGAN KAPASITAS

BAPAK/IBU SEHINGGA TUJUAN ATAS
PENYELENGGARAAN KEGIATAN INI DAPAT DICAPAI
SECARA EFEKTIF DAN EFISIEN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

DENGAN MENGUCAP
"BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM"

**KEGIATAN PENEGASAN BATAS WILAYAH
KECAMATAN TAMBELANG, KECAMATAN
TAMBUN UTARA, KECAMATAN TAMBUN
SELATAN DAN KECAMATAN CIBITUNG
KABUPATEN BEKASI PROVINSI JAWA BARAT
TAHUN 2022**

SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA.

TERIMAKASIH ATAS PERHATIANNYA,
WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH,
WASSALAMUALAIKUM WR WB

**SEKRETARIS DAERAH
KABUPATEN BEKASI
TTD
Drs. DEDY SUPRIYADI, MM**